

GEBRAUCHTWAGENKÖNIG CARMAX



*Felix Schleicher ist
Value-Experte bei
Value Asset Advisors*

„Die Kombination aus einem stabilen Geschäftsmodell, großem Wachstumspotenzial und aktionärsfreundlichem Management ist eine gute Basis für ein Investment. Wenn obendrein die Bewertung günstig ist, sollten Anleger aufmerksam werden. Die Aktie des amerikanischen Gebrauchtwagenhändlers CarMax bietet derzeit eine solche Gelegenheit. Mit einem Marktanteil von vier Prozent ist das Unternehmen mit Abstand Marktführer in den USA, Tendenz steigend. CarMax genießt einen ausgezeichneten Ruf als fairer Partner für Käufer und Verkäufer von gebrauchten Fahrzeugen, was in diesem Bereich besonders wichtig ist. Zudem werden günstige Finanzierungen über die eigene Finanztochter angeboten. In dem stark fragmentierten Gebrauchtwagensektor der USA gilt CarMax als

Goldstandard, Jahr für Jahr kommen zu den aktuell 225 Filialen weitere hinzu. Das Management denkt aber auch an seine Aktionäre und kaufte bislang fast 40 Prozent seiner Aktien zurück. Das bietet dem Aktienkurs nach der jüngsten Kurskorrektur um mehr als 40 Prozent gute Unterstützung, zumal das KGV von 14 günstig ist angesichts der hohen Qualität. Kontinuierlich steigende Umsätze und Gewinne bei immer weniger ausstehenden Aktien machen CarMax zu einem aussichtsreichen Langfristinvestment.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.